

# No presentaron al que acusan por la muerte de Alvarez

Su letrado defensor dice que hoy lo hará y que demostrará que Ginjaume es ajeno al hecho

A pesar de los rumores circulantes desde la madrugada pasada, con respecto a que en la mañana de ayer sería presentado ante el doctor Santiago Mencía, juez de Instrucción de la Sección Primera, el joven revolucionario José de Jesús Ginjaume, conocido por Pepe, quien aparece acusado de haber participado en el atentado de que fuera víctima el ex agente de la Policía Secreta Danilo Alvarez Alvarez, no fué así, pues en ningún momento fué llevada a cabo esa diligencia, sino que quedó aplazada, según se cotina, para el día de hoy.

El doctor Mencía, que instruye la causa por asesinato del joven Alvarez, estuvo toda la mañana aguardando a que le fuera presentado Ginjaume, hasta que al mediodía el doctor Juan Antonio Echevelte, abogado defensor del acusado, se personó en el Juzgado, exponiendo al juez que su patrocinado no había hecho su presentación por causas ajenas a su voluntad, pero que posiblemente lo haría hoy jueves.

Agregó el doctor Echevelte que el acusado demostrará en su oportunidad que es completamente inocente de los cargos que le imputa el testigo Antonio Fontao Castro. A ese efecto presentará más de 20 testigos, con los cuales estuvo reunido, cuando ocurrieron los hechos. Al mismo tiempo, reiteró sus deseos de que Ginjaume fuera sometido a la prueba de la parafina, para poder de esta manera comprobar que su defendido desde hace más de siete meses no ha hecho uso de un arma de fuego.

Es muy probable que el doctor Mencía proceda en el día de hoy a realizar una inspección ocular en el lugar donde tuvo por escenario el suceso. A esa diligencia acudirán peritos, agentes de policía que están investigando el hecho y los periodistas.